
 
Abg. Tüttenberg wies darauf hin, dass auf Antrag der SPD- und der CDU-Fraktion zu 
Tagesordnungspunkt 7 der Sitzung ein Wortprotokoll erstellt wurde, das aber nicht den 
Mitgliedern des Finanzausschusses übersandt worden sei. Er fragte, ob man dies nachholen 
könne. 
 
Der Landrat verdeutlichte, ein Wortprotokoll sei im Gegensatz zur Niederschrift kein offizielles 
Dokument. Er stellte deshalb anheim, die Entscheidung hierüber im  Finanzausschuss zu 
treffen. 
 
Hierzu bestand Einvernehmen. 
 
Im Übrigen nimmt der Kreisausschuss von der Niederschrift Kenntnis. 


